
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本語
に ほ ん ご

学習
がくしゅう

支援
し え ん

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

べにばな会
かい

の活動
かつどう

 
 

べにばな会
かい

では日本語
に ほ ん ご

学 習
がくしゅう

支援
しえん

の他
ほか

に、研修会
けんしゅうかい

や学習者
がくしゅうしゃ

と支援者
しえんしゃ

の交 流
こうりゅう

を深める
ふか   

イベント
い べ ん と

を行って
おこな   

います。 

６月
がつ

30日
にち

（日
にち

）、日本語
に ほ ん ご

サポータ
さ ぽ ー た

ー初心者
しょしんしゃ

講座
こ う ざ

を開
かい

催
さい

し、９名
めい

の方
かた

が

受講
じゅこう

され、５名
 め い

の方
かた

が新た
あ ら  

に入会
にゅうかい

されました。 

「サポーター
さ ぽ ー た ー

」という言葉
こ と ば

には、日本語
に ほ ん ご

を「教える
お し    

」のではなく

「寄り添って
よ  そ   

応援
おうえん

する」という、べにばな会
かい

が目指す
め ざ  

日本語
に ほ ん ご

学習
がくしゅう

支援
し え ん

へ

の考え方
かんが  かた

が込められて
こ     

います。 

新しく
あたら     

入会
にゅうかい

された方々
かたがた

は、実際
じっさい

の学習
がくしゅう

を見学
けんがく

されたのち、サポーター
さ ぽ ー た ー

として活動
かつどう

されています。 

日本語
に ほ ん ご

サポーター
さ ぽ ー た ー

初心者
しょしんしゃ

講座
こ う ざ

を開催
かいさい

しました 
 

７月
がつ

31日
にち

（水
すい

）、今年
こ と し

の第１回
だいいっかい

スキルアップ
す き る あ っ ぷ

研修
けんしゅう

＆会員
かいいん

交流会
こうりゅうかい

を開催
かいさい

しました。 

以前
い ぜ ん

より要望
ようぼう

のあった他
た

団体
だんたい

の活動
かつどう

見学
けんがく

が実現
じつげん

し、遊佐町
ゆ ざ ま ち

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

さんを訪問
ほうもん

しました。 

前半
ぜんはん

はフィリピン人
ふ ぃ り ぴ ん じ ん

実習生
じっしゅうせい

の学習
がくしゅう

を見学
けんがく

させていただき、

後半
こうはん

は座談会
ざだんかい

形式
けいしき

で意見
い け ん

交換
こうかん

をしました。ふだんの活動
かつどう

での悩み
な や  

や喜び
よろこ 

についてざっくばらんにお話し
 は な  

でき、とても有意義
ゆ う い ぎ

な時間
じ か ん

になりました。 

遊佐町
ゆ ざ ま ち

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

のみなさま、ありがとうございました。 

スキルアップ
す き る あ っ ぷ

講座
こ う ざ

&会員
かいいん

交流会
こうりゅうかい

で遊佐町
ゆ ざ ま ち

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

さんを訪問
ほうもん

しました 

校外
こうがい

学習
がくしゅう

で「万里
ば ん り

の松原
まつばら

」について学びました
ま な      

 

10月
がつ

19日
にち

（土
ど

）、校外
こうがい

学習
がくしゅう

を開催
かいさい

し、

７名
  めい

の方
かた

が参加
さ ん か

しました。 

今年
こ と し

は「万里
ば ん り

の松原
まつばら

に親しむ
した    

会
かい

」初代
しょだい

会長
かいちょう

の三沢
み さ わ

英一
えいいち

さんと会員
かいいん

の船越
ふなこし

重幸
しげゆき

さん

にご案内
  あんない

いただき、季節風
きせつふう

や飛
ひ

砂
さ

から

庄内人
しょうないじん

の生活
せいかつ

を守って
まも    

いる「万里
ば ん り

の松原
まつばら

」

の歴史
れ き し

や重要性
じゅうようせい

を学び
まな  

、クロマツ
く ろ ま つ

の林
はやし

を

散策
さんさく

しました。 

生憎
あいにく

の雨模様
あめもよう

でしたが、雨
あめ

に濡れた
ぬ   

深緑
しんりょく

や山査子
さ ん ざ し

の実は
み  

とても美しく
うつく   

、参加者
さんかしゃ

から

は「違う
ち が  

季節
き せ つ

にもまた訪れたい
おとず       

」「家族
か ぞ く

と

散歩
さ ん ぽ

しに来たい
き   

」との声
こえ

が聞かれました
き      

。 

温かい
あたた   

飲み物
の  も の

を頂きながら
いただ      

、万里
ば ん り

の松原
まつばら

の歴史
れ き し

や現在
げんざい

の

保護
ほ ご

活動
かつどう

について、三沢
み さ わ

さんと船越
ふなこし

さんに伺いました
うかが      

。 

中国
ちゅうごく

唐山市
とうざんし

から贈られた
おく      

 

山査子
さ ん ざ し

の木
き

 


